



LA SITUACION INTERNACIONAL

saturada toda ella de belicismo. Y hoy ya se habla de la guerra universal como de una cosa que estuviera casi inminente. El Papa, el pacifista auténtico (aquí sí que no hay apariencias de una clase y realidades de otra) de palabra y de obra; el que con constancia admirable llama a todas las puertas, —aun a los que le son manifestamente hostiles— pidiendo que no las abran en son bélico; el que da las normas únicas —las divinas— para resolver en justicia y sin recurrir a las armas todos los problemas que conmueven a la Humanidad; Pío XII, en todas las lenguas más importantes del mundo, no deja de aconsejar la paz de Cristo que es la verdadera. La que predica el mundo es caricatura y muy mal hecha de aquella otra; dice la gente mundana palabras muy bellas de paz y tras ellas se esconden ansias desordenadas de imperio, ambiciones condenables de proselitismo criminal.

De esto, por desgracia, hay muchos ejemplos. Y ahí tenemos el de Stalin y sus comparsas, quienes, más de una vez, dicen que son ardientes partidarios de la paz y los hechos —que valen más que las palabras— proclaman la mentira de aquellas frases. Raro es el país donde el comunismo, en una u otra forma, no haya trastornado o esté en vías de trastornar los mejores planes de vida ordenada. Todo el mundo «en vilos» y el canalla moscovita manchando con su «baba inmundada» esa bellísima palabra que resonó, para que la adoptaran los hombres como norma de vida, en aquella noche memorable en que los ángeles cantaron en la cueva de Belén al Divino Niño aquellas palabras: «Gloria a Dios en lo alto y en la tierra paz a los hombres de buena voluntad».

Esto «de buena voluntad» tiene su «miga»; valga la frase vulgar. El Santísimo Padre verdaderamente la posee; de ello está todo el mundo convencido.

Habla del Papa

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa, en una alocución ante 25 000 peregrinos congregados en la Basílica de San Pedro, expresó la esperanza de que pueda evitarse la guerra. «Rogamos a Dios—dijo—por la paz y para que mantenga a la guerra alejada de Roma y del mundo entero. La Iglesia aborrece la guerra. Deseamos la paz interna entre las criaturas de una misma nación y la paz externa entre los miembros de la gran familia humana.»—EFE

la guerra en Corea

El primer telegrama que leemos dice: Los comunistas han ocupado Pohang. El puerto está ardiendo y los adversarios defienden con ardor el aeródromo inmediato. Un descalabro presumible, después de las noticias que ayer dimos. «Esto va de mal en peor», dirá para sí el ciudadano estadounidense y así es la triste realidad. De los dos puertos que mirando a América poseían los súbditos de Truman, uno, el citado, ha sido perdido y no les queda más que Fusan para abastecimientos.

La noticia es grave por lo que hemos apuntado. Diez mil hombres atacan ese aeródromo, el mayor y el mejor. Suponemos que aquí la lucha será encarnizada. Lo malo para el yanqui es que se ve acosado por todas partes. Se infiltran los rojos con pa-

mosa facilidad por la retaguardia enemiga y esto hace difícilísima la lucha victoriosa contra los agentes de Moscú. A pesar de esto un triunfo anotaremos del día de ayer: Los norteamericanos, salvo una, han eliminado todas las cabezas de puente sobre el río Nakton, al norte de la zona de Fusan.

Mientras tanto

en Lake Success, sede de la ONU el enviado de Stalin, un sujeto apellidado Malik, presidente del Consejo, está haciendo perder el tiempo a los infelices delegados de las Naciones Unidas, dilatando con sus peroratas el momento de dar estado oficial a

que el Consejo diga su última palabra, obligando a los coreanos del Norte que vuelvan al famoso paralelo 38, punto de partida de su ataque a los del Sur. ¡Qué candorosos son esos delegados! Hay un honorable señor que representa a la Gran Bretaña que ha dicho estas sorprendentes palabras: «Se ve ahora claramente que las fuerzas oscuras del imperialismo, rechazadas en Europa, se están concentrando en Asia para dar el golpe de gracia». Hasta los niños españoles, —permítasenos esta significativa frase— lo habían averiguado hace tiempo... ¡Cuánto se reirá Stalin de estos tardíos descubrimientos!

ASAMBLEA DE EUROPA

Churchill pide la formación de un Ejército europeo

Solicitó también, ante la Asamblea de Europa, el rearme de Alemania

«Norteamérica e Inglaterra deben enviar grandes fuerzas al continente para prevenir la agresión rusa»

ESTRASBURGO.—Winston Churchill ha pedido el inmediato establecimiento de un Ejército europeo, movilizado bajo una sola bandera y coordinado con las fuerzas de los EE. UU. y Canadá, para defender el oeste de Europa contra la agresión comunista.

Al advertir a la Asamblea que los tanques, los cañones y los soldados rusos superan a los de las fuerzas defensivas occidentales en la proporción de seis o siete contra uno, Churchill dijo que la única cosa concreta que se ha hecho hasta ahora, por lo que se refiere a la defensa de Europa, ha sido el establecimiento de bases de bombarderos norteamericanos en Inglaterra.

Churchill ha pedido la inclusión de Alemania como participe en la defensa del Oeste. Habló con clara y firme voz, «acentuando enérgicamente algunos puntos. Dijo a la Asamblea, sin remilgos, «que tiene que crearse, y en el tiempo más corto posible, un verdadero frente defensivo en Europa». «Gran Bretaña y los Estados Unidos deben enviar grandes fuerzas al continente, y Francia debe resucitar su famoso Ejército», dijo, y añadió: «El dilema es: prepararse o perecer».

Al hablar de la bomba atómica se expresó en los siguientes términos: «El uso de esta arma formidable sacudiría hasta los cimientos el régimen soviético a través de vastas áreas de Rusia y el derrumbamiento de todas las comunicaciones y control centralizado podría muy bien permitir a los bravos pueblos de Rusia liberarse de una tiranía mucho peor que la de los Zares».

Hasta ahora los gobernantes soviéticos no han tenido motivos para estar descontentos de la forma en que han marchado las cosas. Desde que terminó la guerra mundial en 1945 han obtenido el control de la mitad de Europa y de toda China, sin perder un soldado ruso, añadiendo así cerca de 500 millones de personas a su propia e inmensa población. Parece que el Tibet va a ser su próxima víctima».

Admisión de la moción de Churchill

La Asamblea de Europa decidió por votación admitir la inclusión en el orden del día de la moción de Winston Churchill referente a la creación de un Ejército europeo.

Diversidad de opiniones en la Delegación alemana

La reacción inmediata de los miembros de la Delegación alemana en el Consejo de Europa ante el llamamiento de Churchill para la creación de un Ejército europeo con inclusión de soldados alemanes, varía de unos a otros, pues mientras Hermann Püader, de la Unión Cristiano Democrata—gubernamental—, dice que respalda por completo la declaración del jefe conservador británico, el socialdemócrata Carlo Schmid mantiene su oposición a la participación alemana en un Ejército europeo.—EFE.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

Embarranca en el Estrecho el «Ciudad de Alicante»

Los viajeros han sido transbordados

ALGECIRAS.—Debido a la intensa niebla que reinó durante toda la mañana en el Estrecho, ha embarrancado en el sitio conocido por Punta Acebuches, la motonave «Ciudad de Alicante» de 3.000 toneladas, que se dirigía con pasaje y carga desde Tánger a Algeciras. Las primeras noticias recibidas en este puerto son que el barco se encuentra encallado en la arena y que el pasaje no ha sufrido desgracias, inmediatamente de conocerse el hecho salieron de Algeciras para prestar auxilio el vapor «Tercio San Miguel» lanchas rápidas y faluchos.

La motonave «Ciudad de Alicante» ha transbordado el pasaje. La creencia general es que el «Ciudad de Alicante» no se encuentra en peligro, pues no ha pedido auxilio.—(Cifra.)

llegan a Algeciras los pasajeros del «Ciudad de Alicante»

A bordo de la motonave «Ciudad de Algeciras» y de las lanchas torpedas «LT 22» y «LT 24» llegaron los 140 pasajeros que conducía la motonave «Ciudad de Ali-

cante» Ninguno de los viajeros ni tripulantes sufrió daño alguno, a pesar de la fuerte sacudida que dió el buque cuando embarrancó. Se espera poner a flote el «Ciudad de Alicante» aprovechando la pleamar.

Fracasa el primer intento

Se reciben noticias de que ha fracasado el primer intento de poner a flote la motonave «Ciudad de Alicante» A la una de la madrugada se intentará nuevamente hacerlo. Se sabe también que se ha abierto una vía de agua y que los motores trabajan constantemente para achicar. Las primeras noticias daban cuenta de que el barco estaba embarrancado en la arena, pero parece que se encuentra varado entre dos piedras. Los viajeros han manifestado que la visibilidad era perfecta y que ellos mismos se extrañaban de que se navegara tan arriesgado a la costa. El punto exacto del embarrancamiento es el de Punta del Fralle, inmediato a Punta Acebuches.—(Cifra.)

El príncipe Balduino reconocido como regente de Bélgica

BRUSELAS, 11.—Las dos Cámaras reunidas han reconocido al príncipe Balduino, primogénito del Rey Leopoldo, como Regente del Reino de los belgas.—EFE.

BRUSELAS, 11.—La votación por la que se ha conferido al príncipe Balduino la Regencia del Reino ha sido de 349 votos a favor y ninguno en contra. Se han abstenido de votar ocho representantes y senadores.

El príncipe prestará juramento ante el Parlamento en las últimas horas de hoy.

Es arrojada una bomba de humo en el Senado

BRUSELAS 11. (Urgente).—Una bomba de humo ha hecho explosión en el Senado belga, donde ambas Cámaras estaban confiriendo las prerrogativas del Rey Leopoldo III a su hijo el príncipe Balduino.

En protesta contra violencias socialistas

El comandante conde de Corswaren, que cuenta cincuenta años de edad, arrojó su bomba de humo contra los escaños socialistas; el artefacto cayó entre Max Buset, presidente del partido socialista, y Marie Spaak madre del ex jefe del Gobierno. El conde manifestó que su acción es de protesta por las huelgas y violencias socialistas, que en contra de la voluntad de la mayoría de la nación han obligado al Rey a dejar el Trono.

El príncipe Balduino, investido de la prebenda Real

BRUSELAS 11. (Urgente).—A las tres y doce de la tarde, el príncipe Balduino, duque de Brabante, se ha convertido en jefe del Estado belga, con el nombre de Príncipe Real, por cesión a él de las prerrogativas regias por parte de Leopoldo III.—EFE.

Inauguración de las obras del canal de Deusto

La primera fase del proyecto costará cuarenta y nueve millones de pesetas

BILBAO, 11.—El ministro de Obras Públicas ha presidido la inauguración de la primera fase de las obras del corte de la ría en Deusto, conocidas por el canal de Deusto. Esta primera fase del proyecto se realizará en cinco años y supone un presupuesto de cuarenta y nueve millones de pesetas. La longitud total del canal es de 2 460 metros. El ministro, a quien acompañaban el director general de Puertos y las autoridades de Vizcaya, llegó a las seis de la tarde al lugar de la inauguración, donde le rindió honores una compañía con bandera y música. Bendecidas las obras por el arcipreste de Bilbao, el presidente de la Junta de Obras del Puerto pronunció un discurso, agradeciendo al Gobierno las facilidades y aportaciones excepcionales que ha prestado para la ejecución de ésta y otras importantísimas obras, ya subastadas o a punto de empezar. El señor Fernández-Ladreda manifestó que el Gobierno, entre cuyas mayores preocupaciones figura la mejora del puerto de Bilbao, porque es una de las principales bases de la economía nacional, realiza esta ayuda, más que por deber, por gratitud a la labor gigantesca que viene desarrollando la economía vizcaína en todos los órdenes. Luego hizo un elogio de los técnicos que han hecho posible la obra inaugurada y las en trámite, y terminó diciendo que todo ello se debe a Franco, puesto que los demás no hacemos otra cosa que obedecer. A este respecto recordó que al regreso del Cau, dillo de su reciente viaje triunfal a Bilbao, lo primero que ordenó en el Consejo de Ministros celebrado después del viaje fue que se procediera inmediatamente a poner en marcha el proyecto de electrificación del ramal ferroviario Bilbao-Miranda de Ebro.

El conde de Romanones, gravemente enfermo

SAN SEBASTIAN.—El conde de Romanones se encuentra gravemente enfermo en su villa de «Miracruz». Hace cuatro días se halla en cama aquejado de fuerte dolencia que le imposibilita casi hablar.

Los piragüistas del S. E. U. habrán salido hoy hacia Roma

Un mes es el tiempo previsto para la travesía

PALMA DE MALLORCA.—A bordo del vapor correo de Valencia han llegado los piragüistas del S. E. U. con las tres piraguas: «Virgen del Carmen», «Virgen del Pilar» y «Virgen del Loreto», en que han de realizar a remo la peregrinación a Roma desde Palma con un recorrido aproximado de 517 millas.

Es jefe de la expedición el capitán don Jesús Luque Reilo, y le integran el asesor religioso P. Félix Monedero, un directivo del S. E. U. y doce remeros y cuatro suplentes.

Durante la travesía los remeros vestirán pantalón negro, blusa blanca, gorra blanca y gafas oscuras.

Se calcula que la duración de la travesía será de 31 días.

La salida será probablemente el día 12.—(Cifra.)



La señora

Doña Pilar Rojas Pindado

DE LA SEMANA DEVOTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN Y PATRONATOS DE SANTA TERESA DE JESUS Y NUESTRA SEÑORA DE SONSOLES

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Jesús Aguirre Antón; hijos Francisco-Javier, María Teresa y María-Jesús; madre doña Bernardina Pindado; padres políticos don Julio Moreno y doña Emilia Antón; hermana doña Eugenia; hermanos políticos don José Suárez (Comandante de Intendencia), doña Pilar y don Julio Moreno; tíos, sobrinos; primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma y asistan a la Misa de entierro y honras que tendrá lugar el lunes, día 14, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de San Vicente, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

Cuento del sábado

LOS ZAPATITOS DE ORO

I
El santuario está en la misma orilla del mar; fué edificado sobre las ruinas de un antiguo castillo, y aún conserva un trozo de muralla y un almenado torreón que se levanta como una atalaya frente al Océano.

El templo es macizo y fuerte, de sencilla arquitectura; resiste con firmeza los embates del tiempo, y guarda, como concha a su perla, una devota imagen de la Virgen, la de Nuestra Señora del Mar.

Los muros del templo están interlucidamente tapizados de exvotos que pregonan los favores que la Virgen ha otorgado a la comarca.

Los marineros de la costa la invocan en sus peligros, los campesinos de aquellas tierras confían en la excelsa Reina de los Angeles y a Ella acuden en sus apuros, y los vecinos de X, pequeño pueblo próximo al santuario, aman con fervor a la Virgen del Mar y cuidan de que no falte el culto en sus altares.

II

Tranquilos vivían los moradores de X, cuando estalló la Revolución del 18..

Nadie hubiera podido imaginar a los vecinos de aquel pueblo convertidos en Dantonés y Robespierres, y sin embargo, cuando los pueblos comarcanos iniciaron el movimiento revolucionario, el pueblo de X, por no ser menos, se vió en la necesidad de echar su cuarto a espaldas, y los pobres campesinos tomaron en serio su papel de rebeldes, y se echaron a la calle con sus gorros fríos encasquetados y unas fachas de fogaridos que infundían miedo.

No conocían a punto fijo los ideales que defendían; vislumbraban sólo que todo aquello terminaría repartiéndose con más o menos equidad los bienes del pueblo, y acabando de una plumada con el servicio militar, con los frailes y las contribuciones.

Aparte de estas «reformas», no tenían los revolucionarios ideas muy claras de sus derechos de ciudadanos... y menos aún de sus deberes.

Y mientras que la plebe del pueblo se entretenía en entonar por las calles el «suena la trompa intrépida», con música de «Los Pu-

ritanos», y en pasear por las noches, en una calesa, el retrato de algún conspicuo demagogo, obligando a los vecinos a que iluminaran los balcones, la gente de dinero, asustada, huyó, temiendo, sin duda, un 93, y el pueblo quedó entregado a la anarquía.

Un político astuto tuvo la maquiavélica idea de dirigir aquella actividad desenfrenada hacia las iglesias. Fué como arrojar una presa a la fiera para que no pensara en los bienes de los ricos que tenía a su alcance.

Y en efecto, mientras duró la anarquía, se entretuvieron los revolucionarios en saquear templos y derribar campanas...

III

Lo que pasó en el santuario de la Virgen del Mar me lo contó el viejo cronicón del pueblo, «señor Antonio Nicolás».

Fué el «Zurdillo», aquel granuja mal nacido, el que se atrevió a llegar hasta el santuario de la Virgen; le acompañaron el «Pajarito» y cuatro o cinco desalmados forasteros; los hijos del pueblo, ni aun los mismos republicanos se hubieran atrevido nunca a intentar nada contra la Virgen...

Maniataron al santero, y se fueron derechos a la sacristía, donde sabían que estaban guardadas las alhajas...

Al pasar por la iglesia se fijó el «Zurdo» en el camarín de la Virgen; él sabía que los zapatitos del niño eran de oro... Mandó al «Pajarito» que subiera y se apoderara de la alhaja...

Muy a regañadientes y lleno de resquemores subió «Pajarito» al camarín... e intentó en vano obedecer. Los zapatitos no salían de los pies del Niño.

—¿Qué es eso, te tiemblan las manos?

—No, sino que no salen.

El «Zurdo» entonces, endiablado como estaba, se atrevió a decir al «Pajarito» que cortara... (siempre que «señor» Antonio Nicolás llegaba a este episodio de la historia se indignaba mucho; su palabra se alteraba, su rostro adquiría una expresión de rabia, y daba a entender que si él hubiera estado allí en aquel momento, hubiera hecho pagar bien caro el sacrilego atentado del «Zurdo»).

15 de agosto:
Día del Seminario

NEGOCIO ESTUPENDO: ¿Es usted persona sólidamente cristiana y, a la vez, muy rica? Que le sea enhorabuena, porque tiene usted en su mano el poder realizar una operación de fantástico rendimiento.

Reserve de su caudal 50.000 pesetas; invírtalas en papel del Estado, y con esos títulos funde usted una beca en el Seminario, dando con ella, periódicamente, cada decenio, o poco más, un nuevo sacer dote a la Iglesia.

¿En qué negocio podría sacar mayor utilidad con ese dinero, dinero que, al fin, un día no lejano, ha de dejar irremisiblemente, acaso para discordia de sus familiares? Si así lo hace, cuántas almas y gloria dará a Dios y seguirá dándole aun después de su muerte.

¿Que usted necesita vivir de sus rentas y una racional previsión no le permite enajenar su patrimonio?

Aun así puede usted hacer la fundación a reserva de cobrar en vida los intereses de ese capital, y hasta disponer de él, caso de necesidad, consolidándose luego la obra y comenzando a funcionar automáticamente el día de su fallecimiento, sin demoras, sin peligros y entorpecimientos propios de testamentarios y herederos.

¿Que disfruta usted de una posición más modesta? Pues si quiera costee una, media o un cuarto de pensión a un seminarista pobre, esto es, 2.000, 1.000 o 500 pesetas al año.

INSTALACIONES Y MONTAJES ELECTRICOS

RICARDO RICO NIETO

Motores y Grupos A. E. G. — Lámparas «Osram». — Presupuestos gratis. — Descuentos a electricistas. — Realizamos trabajos para Avila y otras localidades. — Larreta, 3. Teléfono 605. AVILA

Publicidad Almanzor

El «Pajarito» se negó a obedecer; y como ya se había corrido la voz por el pueblo y se oían los gritos de los marineros que por la playa acudían a defender el santuario, los bandidos huyeron, llevándose lo que pudieron del botín.

Pero Dios no se queda con nada de nadie, y lo que la zorra hace en un año lo paga en una hora. Al fin y al cabo, el «Zurdillo» vino a rendir cuentas de todo lo que había hecho.

Cuando más seguro estaba el hombre, y más envalentonado con sus hazañas, le vino un golpe de arriba.

Todos le hemos visto pasar por esa calle en un borriquito con los pies hechos polvo. Y ningún médico daba con la enfermedad que tenía...

Pero él sabía por donde venía el castigo, y cuando el último médico que lo vió dijo que no había más remedio que cortar por lo sano para salvar la vida del «Zurdillo» se echó a llorar, diciendo muy conmovido.

—¡Esto es la mano de Dios...!

Y le cortaron los pies por don de mismo había mandado él cortar los del Niño Jesús. Y parece que también le quitaron una ven-

Fuego a bordo de un
crucero norteamericano

HONOLULU.—Dos marineros han resultado muertos y cuatro sufren graves quemaduras a consecuencia de un incendio que se produjo hace días en uno de los cuartos de máquinas de un crucero norteamericano «Manchester» que se encontraba en viaje de Estados Unidos a Hawai.—EFE.

AVICULTORES

Harinas de pescado, carne, hueso, alfalfa, conchilla. Viterminal. Aceite hígado bacalao. «Polvos Ponedores». Hijos de Abel González. Miguel Iscar, 14 Valladolid

da que tenía en los ojos del alma, porque el «Zurdillo», que se decía ateo y libre pensador, vió al fin la luz de la fe; confesó y comulgó cristianamente, y murió algún tiempo después como un bendito.

—La Señora es así—concluyó señor Antonio:—hasta cuando castiga lo hace como una Madre; y si el «Zurdillo» perdió los pies, ganó, en cambio, su alma.

Lu's León.

Sección religiosa

Día 13. Domingo XI después de Pentecostés. — Santos Hipólito, Casiano, Máximo; Elena.

La misa y oficio divino son de domingo XI después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Solamente se celebrarán Misas a las siete, siete y media, nueve y media y la conventual cantada a las diez. A otras horas o no la hay o no es seguro que la haya.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez la de catequesis.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho. Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

San Antonio—Misas, los días laborables a las ocho y nueve, y los días festivos a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve. Real Monasterio de Santo Tomás. Desde las seis y media a las diez, cada media hora, misas.

La Santa.—Misas a las seis, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto

Magdalena, a las once.

Santo Tomás, misas a las cinco y a las doce de la mañana.

Sanuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misas rezadas a las NUEVE y a las DIEZ de la mañana.

Nuestra Señora del Consuelo

Ermita de San Esteban.—El Patronato de Nuestra Señora del Consuelo, dedica solemne triduo a su Excelsa Patrona la Santísima Virgen.

Por la mañana a las ocho, Misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, Rosario con letanía cantada, sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, ejercicio del triduo, solemne reserva y Salve cantada.

Fiesta mensual del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen

La Santa.—Celebran la fiesta del Santo Escapulario la V. O. T., Semana Devota y Caballeros del Carmen. Por la mañana, a las ocho misa en honor de la Virgen del Carmen. Por la tarde, a las siete y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, sermón por el R. P. director Fr. José Joaquín, reserva y procesión con la imagen de la Virgen del Carmen, terminando con la Salve popular.

Todos los Hermanos Terciarios y todas las señoras y caballeros de la Semana Devota deben asistir a estos cultos o sentando el Santo Escapulario. Obras quiere la Virgen y no devoción muerta.

Día 14. Lunes.—Vigilia de la Asunción de la Santísima Virgen. Santos Eusebio, Marcelo, Calixto Demetrio; Anastasia.

(Ayuno y abstinencia)

La misa y oficio divino son de la Vigilia de la Asunción de la Virgen, con rito simple y color morado.

Nuestra Señora del Consuelo

Ultimo día del triduo en la Ermita de San Esteban. Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, ejercicio del triduo.

Organización Nacional
de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 11 de agosto de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 164
Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 64

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

GALLIOL
FARMACIAS Y DROGUERIAS

SE COMPRA

Cornezuelo de centeno desde 100 gramos en adelante, cualquier cantidad, pagándolo a buen precio. LABORATORIOS SIUL. San Pablo, 20. Teléfono 2210. SALAMANCA

Colegio Corazón de María

(PADRES MISIONEROS)

Internos

Mediopensionistas

Externos

Bachillerato completo. -- Preparación para ingreso. -- Primera Enseñanza graduada

Cuantos deseen hacer el ingreso en el Colegio deberán presentar, antes del 31 de agosto, la partida de nacimiento legalizada o legitimada, certificación médica incluyendo la vacunación antídifterica y tres retratos de carnet

Los exámenes de ingreso serán el 16 de septiembre. Los exámenes para cuantos tienen asignaturas pendientes, serán el 14 de septiembre para los cursos 1.º, 2.º y 3.º; el 15 para los restantes cursos

Los becarios y beneficiarios de carnet de Familia Numerosa deberán presentar la documentación antes del 15 de septiembre

El plazo de matrícula será todo el mes de septiembre
El curso comenzará el 4 de octubre

CARRETERA DE SAN ILDEFONSO, 7.

TELEFONO 218

SEGOVIA

Publicidad ULTRABAS

PROSPECTIVAS DE las Industrias metálicas no férreas

No obstante ser en las industrias del hierro y del acero en las que se da con el mayor esfuerzo para lograr dotar al país de una situación más desahogada y que de llevar al logro los proyectos que existen para este bienio de 1950-51 significaría un gran aliciente para seguir por ese camino de superación, también merece destacarse el esfuerzo que se está realizando en otros sectores de la metaurgia.

En este aspecto no se puede centrar el máximo esfuerzo en una región concreta del solar nacional ya que por nuestro suelo está muy repartida la riqueza metalífera y además porque la extensión que van tomando las instalaciones de maquinaria y equipos industriales no obedece a un rigorismo como el que determina la concentración de la industria pesada que ha de estar enclavada en las zonas que signifiquen para la misma un menor arrastre.

La Empresa Nacional de Aluminio, tiene en marcha grandes planes para llegar dentro del año, a desarrollar su capacidad de producción, ya que con la puesta en marcha de lo que ha de ser su segunda etapa en la producción de aluminio en sus factorías de Valladolid cuenta con llegar a un total de 2.500 toneladas anuales y en 1951 al doble exactamente, es decir, las 5.000 toneladas anuales. Para más adelante se deja la posibilidad de desarrollar las instalaciones al máximo de su capacidad de producción, las 10.000 toneladas año de aluminio, que se irá realizando según convenga y a medida que la demanda del metal vaya exigiendo.

Esta misma Empresa cuenta con disponer dentro del plazo marcado con una fábrica instalada en Avilés, que dedica a la fabricación de pasta de electrodo.

En esta misma zona industrial de Oviedo, en Arnao, la Gran Compañía Asturiana de Minas tiene en proyecto la reforma y ampliación del Horno-New Jersey dedicado a la producción de zinc extranjero, con lo cual aumentaría su capacidad de producción en 3.000 toneladas de metal al año, resolviendo la importancia de su proyecto no en el volumen del aumento que piensa alcanzar sino en que es duplicar exactamente la producción actual.

Lérida, en Vialler, contará dentro de este año con una nueva instalación dedicada a la fundición de minerales de plomo con una capacidad para poder obtener las 4.000 toneladas de metal anuales.

En Almería, para la mina de oro de Rodalquilar, se cuenta con poder poner en marcha nuevas instalaciones que mejoren los métodos de tratamiento de rocas auríferas como complemento de las obras que se iniciaron en las explotaciones de Cerro de Cirto durante el año 1949.

Para la Empresa General Eléctrica Española se va a llevar a efecto el desarrollo de un magnífico plan en sus instalaciones de Galindo (Vizcaya) encaminada a aumentar los niveles de produc-

ción actual. En su programa entra iniciar la fabricación de alternadores verticales de una potencia de hasta 10.000 Kw.; rectificadores de mercurio, grandes máquinas rotativas horizontales con una potencia de hasta 30.000 Kw.; aparatos interruptores para tensiones de hasta 69 Kw.; fabricación de equipos de tracción eléctrica y, por último, la puesta en marcha de la nueva fábrica de condensadores estáticos de gran potencia y aparatos para maniobras preparados para tensiones de hasta 138 Kw., mas la ampliación de sus instalaciones dedicadas a la construcción de transformadores de hasta 50.000 Kw de potencia.

En Madrid (Villaverde) la Empresa Marconi Española, S. A., pondrá en más alto nivel su producción en serie de sus aparatos radioreceptores, esperando llegar a las 31.000 unidades por año.

También en Madrid, la Empresa Nacional de Rodamientos, S. A., piensa iniciar la fabricación de 1.000 rodamientos por día como fase inicial de la capacidad total que se espera sea del doble.

Por último, en la zona catalana dos son las empresas que piensan impulsar su producción en el bienio la Empresa Nacional de Autocamiones que en tanto que queda instalada en Barajas (Madrid) el montaje de la fábrica, va a iniciar en su factoría de Barcelona la fabricación de tractores Z Diesel oruga. Y, Productos Pirrelli, S. A., se dispone a ampliar sus instalaciones de Villanueva y Geltrú fundamentalmente para producir cables de altísima tensión en especial para potencias de hasta 220 Kw., mas un notable aumento en todas las especialidades que en la actualidad fabrica.—A. Sp.

INFORMACION DEPORTIVA

EL IV GRUPO PROMETE SER MUY FUERTE

Algunas noticias sobre jugadores y equipos

Hablábamos ayer del equipo de los cuarenta mil duros, o sea, del Deportivo Cacereño, y prometíamos dar a conocer en breve la lista de sus jugadores para calcular si el gasto se ha hecho o no con fruto. Al servicio del lector hemos empleado los más rápidos medios de información y ahí va la lista.

Porteros: Diego y El Flecha; defensas: Gañán, Barbero, Muñoz y Romero; medios: Navarro, Gómez y Trella; delanteros: Mariano, Martín, El Tanque, Villar, Paquito, Nandi y Morato. Se siguen gestiones con Gufo.

No está mal este equipo, con figuras conocidas de prestigio. Pero, la verdad, creíamos que iba a ser otra cosa. Aunque puede que los nuevos den la sorpresa y el Cacereño resulte un equipo de campanillas. Al menos, en Badajoz así lo temen.

Por cierto, que el fichaje de Mariano ha sido después de refita de competencia con la Cultural Leonesa.

El Emeritense —El Romano,

como le llaman— está satisfecho con el cambio de Grupo y se dispone a formar buen once. Ha empezado por formar un diez y nueve, que es el número de miembros de que consta la nueva Directiva, y como el entusiasmo no falta y de dinero hay impresiones optimistas, en Mérida no temen este año la lucha por la cola.

Preparadores, hasta ahora no conocemos más que a Maside del Manchego, Florenza del Tomelloso, Losada, nuestro antiguo conocido, del Cacereño, Blanco del Badajoz y Agustín en el Avila.

De noticia local, solo podemos señalar la amigable conversación sostenida entre un directivo del Avila y Montes en la sierra de Gredos. Montes está deseando renovar su contrato con el Avila, pero antes quiere que el Club liquite unas diferencias que quedaron pendientes la temporada pasada. Es de suponer que todo se arregle y que el buen medio volante salmantino siga figurando en la alineación de nuestro equipo.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Falta de costumbre

A raíz de terminar la última guerra, coincidieron en un avión militar de transporte que regresaba a los Estados Unidos el general Dwight Eisenhower, jefe supremo de las fuerzas aliadas en Europa y un paracaidista norteamericano que regresaba a su hogar ya licenciado. A lo largo del viaje el general y el paracaidista mantuvieron

una animada conversación durante la cual el segundo narró sus experiencias bélicas con profusión de detalles. Había tomado parte en casi todas las acciones de guerra libradas en suelo europeo en las que habían intervenido las fuerzas paracaidistas y calculaba el número de sus lanzamientos en una cifra respetable. Al parecer no daba importancia alguna a este tipo de ejercicio e incluso, según decía, le parecía grato y divertido no obstante el riesgo que su ejecución ofrece.

Cuando el comandante del avión comunicó a los pasajeros que volaban sobre el apródromo de destino preparándose para aterrizar, el general advirtió en el paracaidista síntomas inequívocos de miedo. Sorprendido le preguntó:

—¿Tienes miedo, muchacho, después de haber llevado a cabo la serie de lanzamientos que me has dicho?

—Sí, mi general, tengo mucho miedo. Debe ser la falta de costumbre. Tenga en cuenta que aterricé con aparato y todo por primera vez!!!

Una bonita suma

Las estadísticas norteamericanas establecen el coste total de la última guerra en la cifra fantástica de «un trillón de dólares». Con esta cantidad fabulosa hubieran podido edificarse en todos los países civilizados una casa de seis habitaciones con garaje y un automóvil por cada familia de las que integran su población. El sobrante líquido después de la realización de esta empresa hubiera permitido la construcción en todas las ciudades de más de 2.000 habitantes de una escuela y de un hospital.

quiera de los diversos motivos que son causas de ingreso de divisas en nuestra patria, indudablemente el comercio exterior es el que tiene que darle una mayor importancia y, por lo tanto, la vida que se refleja en el mercado ha de estar íntimamente ligada a la suerte que en cada momento corra el comercio con el extranjero, por lo que en este régimen paulatino de ir abandonando la rigidez en los controles de nuestra economía a medida que las concesiones a particulares de la disposición de divisas producto de sus exportaciones se vaya aumentando el nuevo mercado irá adquiriendo el volumen y rigorismo que debe caracterizarlo.—A. Sp.

15 de agosto: Día del Seminario

Se está levantando en Avila a base de limosnas un soberbio y monumental edificio para albergar en él a los trescientos aspirantes al sacerdocio que cursan sus estudios eclesiásticos en la diócesis avilense. No deje de contribuir con su donativo, como buen cristiano, para una obra tan de agrado de la Iglesia.

Si dispone de dinero aporte un ladrillo (5 pesetas), una piedra (100 pesetas) o suscriba una celda (5.000 pesetas).

DESDE PIEDRALAVES

Cómo nació una Mutualidad

A vosotros, queridos compañeros del Magisterio, quiero dirigirme hoy preferentemente, sin otro fin, que el de animaros un poco, para que en vuestras escuelas la Mutualidad sea una realidad.

Sabido de todos es, la serie de inconvenientes que se nos presentan, cuando tratamos de acometer esta empresa, sublime por su contenido, que no sólo eleva la vida del afiliado con la creación de buenos hábitos, sino que es, a no dudarlo, base del progreso y civilización de los pueblos.

Mas, no todo son inconvenientes; hay múltiples ocasiones en que la personalidad del maestro se impone, ante un hecho acaecido o un suceso real de la vida en la localidad donde ejercemos. Con tal motivo, quiero señalaros, a modo de ejemplo, como surgió una Mutualidad en un pueblito bien conocido por mí y que no es del caso nombrar.

Numerosas veces había hablado, a los niños, de los maravillosas ventajas de la obra mutualista, con invitación directa a los padres, sin que el concepto individualista e imprevisor de aquellos vecinos, hubiera podido ser vencido. Mas, Dios que no olvida los desvelos y trabajos del maestro, que todo lo da para conseguir su elevada misión, quiso también ofrecerme la oportunidad de lograr la meta anhelada, en un solo día y frente a la absurda comprensión anterior; prestadme atención.

Asistía a mi escuela, entre otros niños pobrísimos, uno que mostraba su desnutrición de una manera tan clara y persistente, que amenazaba dar al traste, el día menos pensado, con sus ya escasas energías. Este día fatal llegó; la anemia había hecho presa en él, de una manera decisiva y toda la población escolar sentía honda pena, ante la falta de su pequeño compañero.

Quizás fuese aquél, el día que Dios me tenía señalado para vencer la terquedad de aquel pueblo ante la magnitud de la obra mutualista. Había que salvar a aquel pequeño, fuese como fuese, y un último esfuerzo, me hizo conseguir, lo que no había dejado de ser mi obsesión desde mi llegada al pueblito; era mi mejor oportunidad y me decidí a no dejarla escapar.

A mi invitación a los vecinos, acudieron unos cuantos, los suficientes para que mis palabras no cayesen en el vacío; era necesaria una suscripción local, con el fin de socorrer al pobre enfermito. La sublime virtud de la caridad, no perdida totalmente en aquel pueblo, se imponía en la mente de todos y aquella suscripción proyectada por la humilde persona del Maestro, logró en pocos momentos, un fin más amplio que el propuesto.

Es entonces, cuando a la vista del despego económico de aquellas gentes, hice ver la importancia y pequeño sacrificio que suponía el ahorro continuado de unos céntimos semanales, incubado desde la Escuela hasta llegar a los 20 o 25 años, en contraposición al esfuerzo violento de desprendimiento económico que acababan de hacer. Iba creciendo por momentos, el interés de aquellas pobres gentes, ante mi proposición, triunfante ya, de constituir la Mutualidad Escolar;

habíanse dado cuenta, en pocos momentos, de su importancia educativa, social y económica, y junto a la salvación de nuestro pobre enfermo, aquella misma noche quedó constituida la Junta directiva, que por sí sola se entendería con los demás vecinos, hasta conseguir el mayor incremento de la Mutualidad.

Casos como este, se nos presentan numerosos en nuestro continuo deambular por los pueblos de la Patria; aprovechad aquellos que se os presenten, queridos compañeros, y junto con nuestra propia satisfacción por el deber cumplido, hagamos hecho méritos muy valiosos, para que Dios, en su día, nos dé acogida feliz en su Reino.

Mateo Hernández García

SE VENDE motor Otto Deuz, 20 H. P. Para tratar Valentín Gacimartín, en Villacastín.

Se vende casa con cosas raras de la obra mutualista, con invitación directa a los padres, sin que el concepto individualista e imprevisor de aquellos vecinos, hubiera podido ser vencido. Mas, Dios que no olvida los desvelos y trabajos del maestro, que todo lo da para conseguir su elevada misión, quiso también ofrecerme la oportunidad de lograr la meta anhelada, en un solo día y frente a la absurda comprensión anterior; prestadme atención.

Delegación Provincial de Trabajo

Plus de carestía de vida a los trabajadores agropecuarios

Por la Orden del Ministerio de Trabajo de 24 de Julio de 1950, insertada en el Boletín Oficial del Estado del día 3 de agosto, se establece un Plus de carestía de vida equivalente al 25 por ciento de los salarios base de los trabajadores agropecuarios cualquiera que sea la categoría profesional de los mismos, tal como figuran en la Reglamentación Provincial de Trabajo y demás normas aprobadas por el Departamento a dicho efecto.

El referido Plus puede ser absorbido total o parcialmente con las mejoras económicas que sobre los salarios base tuviesen establecido los patronos o empresas agropecuarias, teniendo efecto esta mejora desde el día 3 de agosto de 1950, no computándose a efectos del Seguro Obligatorio de Enfermedad pero se tendrá en cuenta en la aplicación del régimen de Accidente de Trabajo.

Como consecuencia de la publicación del Decreto Ley de 7 de julio de 1950 (B. O. del E. del día 20) por el que se regulan las operaciones financieras del Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, la protección económica que el Estado viene dispensando a la construcción de viviendas bonificables del Decreto Ley de 19 de noviembre de 1948, ha sufrido una transformación, pudiendo los propietarios acogidos a dicha Ley solicitar cualquiera de las modalidades siguientes:

1.º Préstamo ordinario hasta un 60 por 100 en la misma forma que venía efectuándose en la actualidad.

2.º Préstamos de pago diferido por el Instituto de Crédito que tienen la característica de ser negociables en Entidades Bancarias de Previsión o particulares, garantizando aquél el pago directo de su importe a la que haya efectuado el anticipo. Para ello es preciso que los beneficiarios a la que haya garantizado aquél el pa-

(Continúa en 4.ª página)

El Mercado libre de divisas de Madrid

A través de la primera quincena de actuación del mercado libre de divisas de Madrid se va perfilando en lo que pudiéramos llamar su régimen interior y aclarando un poco las cosas, sobre todo para espíritus un poco cándidos que se presentaron en la Bolsa el primer día de mercado con sus divisas en el bolsillo, aunque en su mayoría fueran extranjeros.

No cabe duda de que el establecimiento del mercado libre es un acierto por cuanto que, «principio quieren las cosas», y h-y, nadté está preparado para platos fuertes; es decir, a pesar de un simple plumazo a situaciones completamente opuestas que con facilidad pudieran caer dentro de los manejos especulativos que siempre han existido, pero que en la actualidad, dada la situación económica del mundo se desarrollan mucho más fácilmente y con más peligro por los que esperan sacar beneficios de las situaciones más oportunas.

Son ya conocidas las normas por las cuales se está rigiendo el mercado y a pesar de que el Instituto Español de Moneda Extranjera haya estructurado un sistema de control bastante rígido en colaboración con los Bancos, sin embargo, no puede negarse que la actuación del Instituto, puesta de manifiesto ampliamente en el mercado, es una enorme ventaja para el que precisa conocer la situación del mismo y las oscilaciones de la oferta y la demanda de cualquiera de las divisas que se cotizan.

Además, otro efecto ha de influir notablemente en los cambios y es que si el Instituto los marca ha de ser adoptado un recto criterio fundado en las cotizaciones precedentes.

En esto como en todo ha de ser

el propio mecanismo de las operaciones el que en cada momento vaya determinando el perfeccionamiento normativo del mercado para lograr que cumpla de forma fructífera los propósitos que se tratan de cubrir con él. Actualmente no hemos salido de su primera etapa, que como todo lo nuevo tiene un carácter de ensayo que habrá de depurarse según vayan surgiendo los defectos que se acusen.

Otra cosa son las operaciones que se realicen, teniendo, en realidad, una menor importancia el volumen y el número de las transacciones que se casen. Durante el primer día no se operó porque no hubo tiempo de canalizar las operaciones dentro de las normas que se establecían.

Durante la quincena que ha transcurrido tampoco se ha acusado un gran movimiento que, en principio, tiene su justificación en un poco de desconocimiento aún para aquellos que han de poner en práctica el mecanismo de una organización nueva. Sin embargo, observando un poco en qué circunstancias y en qué momentos se produce el mercado libre de divisas se da uno cuenta fácilmente de que por ahora no puede ser un mercado muy movido.

Para ello hay razones técnicas, entre las que puede destacarse el hecho de que España ha permanecido por circunstancias de todos conocidas, aislada de unas relaciones que pudieran motivar una gran afluencia de divisas a nuestro país. Ahora es cuando en razón de un mayor turismo y un cierto margen en los negocios de comercio exterior se intensifican las posibilidades de un cierto movimiento legal de divisas en manos de los particulares.

Sin que sea subestimado cual-

20 años menos en 15 minutos!

TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO
—CARASA—

Secundando la brillante campaña que nuestro ilustrísimo Prelado viene realizando en favor del Seminario, un muy copioso grupo de alumnas del Magisterio y de los demás Centros de Enseñanza de esta capital, está ultimando los ensayos para la preparación de una interesantísima velada en nuestro Teatro Principal, cuya velada revestirá extraordinaria importancia espiritual, ya que tiene muy altos vuelos artísticos, pues se trata de la presentación de varias escenificaciones de carácter experimental, en decorado,

sintético, en el que juega su más importante papel—aún en las danzas que se hacen—la plástica y la coreografía.

Dirigen este cuadro en su parte musical la prestigiosa profesora de piano concertista doña Anita Claret y el profesor de un Centro oficial de nuestra ciudad, quienes trabajan con todo el mayor esmero e interés en la preparación de la velada que ha de constituir un verdadero acontecimiento artístico dentro de los moldes y el marco especial en que ha de desarrollarse, que no es otro que el de arte puro del romance, el cuento y la danza.

Toman parte en estas escenificaciones las señoritas María Dolores Sánchez Reyes, Angustias Hebrero, Josefa Sánchez Reyes, Encarnación Adán, Maruchi Arroyo, Sonsoles Fernández, Rosina de la Vega, Encarnita Conde, Raquel López, Mari Tere Estrella, Consuelito Ramos, Carmen Gil, Tere Garzón, Loli Cillán, Orosia Orgaz, Mari Tere Velasco y niñas Mari Tere Fernández Revilla, Tere Familiar, Conchita Hernández y Mari Rloyo.

Dará también un breve recital de piano la niña Elvita Grande Gómez.

El magnífico cuadro de danzas y plástica aun cuando va muy adelantado en sus ensayos todavía no está ultimado y ya le daremos a conocer cuando se complete.

También más adelante daremos a conocer las obras montadas, el ajuste escénico y todos los demás elementos que toman parte en esta velada de carácter experimental y sintético.

Merecen nuestro aplauso todas estas escolares que aprovechando las vacaciones de verano, han tenido la feliz iniciativa y la gentileza de organizar este benéfico acto que permitirá llevar algún recurso a la gran y simpática empresa de la construcción del nuevo Seminario.

Una peregrinación de dos mil sordomudos en Roma

CIUDAD DEL VATICANO — En la incesante afluencia de peregrinos a Roma merece señalarse especialmente la llegada de dos mil sordomudos, que ya han efectuado el itinerario jubilar y que el sábado asistirán a la audiencia general del Padre Santo en la Basílica Vaticana.

En la peregrinación, organizada por la Asociación Católica Juvenil de Milán, han participado los dirigentes de las organizaciones de sordomudos de Alemania, Bélgica, España, Estados Unidos, Francia, Italia, Países Bajos, Portugal y Suiza.—EFE.

DR. JOSE BELLO GONZALEZ

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreas.
Consulta: De una a dos y de seis a ocho
Avenida de José Antonio núm. 10.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 29.5.
Mínima, 16.0.
Del momento (seis y media de la tarde), 27.5.
Viento, Noroeste, 15 a 20 kilómetros por hora.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará el día 13 de agosto en la Plaza de Santa Teresa, a las nueve de la noche.

Primera parte: «Evocación», pasodoble-marcha, E. Cebrían; «Danza de la Favorita», Rodrigo A. de Santiago; «Fiesta en la Calleta», capricho andaluz, Jesús Calleja.

Segunda parte.—«Solera andaluza», intermedio, Retana y Wilson; «La Dogaresa», selección, R. Millán; «Contraseña», pasodoble, G. Jiménez Vaquero.

El director, Lucio Navarro.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana:

Sacerdote, don Emilio Berlanas; señores, don Tomás Martín Blázquez, don Arturo Martín Herráiz, don José María Martín Sampedro, don Mateo Martín Velasco, don Vicente Martínez Piqueras, don José Mayoral Encinar, señoras hijas de Mayoral Sáez, señor presidente del Colegio Oficial de Médicos.

Donativos recibidos

Domitilo Muñoz, 8,70 pesetas; una señora amante del Comedor de Caridad, 100; una señora amante de los pobres, 100; un madrileño amante de los pobres, 300; don Lorenzo del Olmo, cuatro kilos de carne, tres kilos de pipos y dos kilos de lentejas en el día de su Santo.

(Viene de 3.ª página)

go directo de su importe tuviese su expediente de préstamo en el citado Instituto, y opte ante el portal sistema.

3.º Percepción de primas en una cuantía del 12 por ciento sobre el valor de la finca conforme al presupuesto aprobado y previos los dictámenes técnicos dados por el Instituto de Crédito, en el plazo de un mes a contar de la fecha de presentación en aquel Organismo del Título de calificación definitiva de la obra para obtener los propietarios el beneficio de fincas bonificables y estuviesen pendiente de percibir el préstamo concedido.

4.º La Comisaría Nacional del Pagar recibirá las solicitudes, mediante instancia razonada, en el término máximo de dos meses a partir de la publicación del citado Decreto Ley, finalizando el plazo el 20 de septiembre próximo en las que se indique que renuncian a la percepción del préstamo.

Lo que hace público esta Delegación Provincial de Trabajo para conocimiento de los señores propietarios acogidos a los beneficios de la Ley de 19 de noviembre de 1942.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

PROXIMA APERTURA GABINETE CALLISTA

Tiburcio García y Santiago Plaza
PRACTICANTES DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Sancho Dávila, 2.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
SUMINISTROS

A partir del lunes día 14 de agosto se efectuará un suministro de artículos a las Colecciones de Cupones inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente, y que comprenderá hasta el día 3 del próximo septiembre:

ADULTOS

Acetate.—Tres cuartos de litro, al precio de 7'05 pesetas; cupón de este artículo de las semanas 33, 34 y 35.

Azúcar.—Trescientos gramos al precio de 2'10 pesetas; cupón de este artículo de las mismas semanas.

Lentejas.—Cien gramos, al precio de 0'55 pesetas; cupón de las gumbres de las mismas semanas.
Garbanzos.—Cien gramos, al precio de 0'75 pesetas, cupón de legumbres de las mismas semanas.
Jabón.—Doscientos gramos aproximados al precio de 1'30 pesetas; cupón 99 de «varios».

Café.—(Solamente a primera y segunda categoría) 200 gramos, al precio de 10'60 pesetas; cupón de este artículo de las mismas semanas.

Leche condensada.—Un tarro 370 gramos, precio de 9'00 pesetas; cupón 100 de Varios.

INFANTILES Y MADRES GESTANTES

El correspondiente a lo marcado en los cupones de su colección y de conformidad con el cuadro existente en los establecimientos proveedores.

CARBON VEGETAL

A partir de esta fecha se efectuará un suministro de este artículo previo corte del cupón 144 de la Tarjeta por los industriales «La Abulense» y Manuel Maiz, en la forma siguiente:

Tarjeta «A» 14 kilos y «B» y «C» 18 kilos.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

SERVICIO DE CARNES, CUEROS Y DERIVADOS

Días que podrán expendirse carne al público

La Jefatura Nacional de este Servicio, ha señalado cinco días a la semana de sacrificio en el Matadero Municipal, y en su consecuencia se pone en conocimiento de todos los industriales tablajeros que tales días serán lunes, martes, miércoles, jueves y viernes, y los de venta al público martes, miércoles, jueves y sábados.

En los Ayuntamientos de esta Provincia los señores alcaldes sólo autorizarán sacrificio los martes, miércoles, jueves y viernes y venta al público los miércoles, jueves, viernes y sábados.

Todo industrial tablajero que fuera sorprendido expendiendo carne los días prohibidos, será sancionado con arreglo a lo dispuesto en la Circular número 701 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

También queda prohibido servir carne en todos los establecimientos de hostelería en los días no señalados para su venta al público, siendo igualmente sancionada cualquier infracción en este aspecto.

El jefe provincial.

TRASPASO Fábrica de Lejía «La Avileña» Mca. Registrada, admitiría cambio camioneta, rubia o coche. Calle del Puente, 9. Teléfono 491. Avila.

VENDO 10 vagones de ALFALFA, precio interesante. Apartado 27, Teléfono 277.

SE NECESITA muchacho San Roque, 38.

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Nuestra primera autoridad civil ha recibido en su despacho oficial las visitas siguientes:

Don Nicasio Muñoz, director del Grupo Escolar «Cervantes»; señor alcalde de Cabizuela; teniente alcalde y Comisión del Ayuntamiento de Nava del Barco; señor alcalde de Flores de Avila; RR. PP. Prior y Jose Joaquín, carmelitas descalzos, del Convento de la Santa; don Urbano Delgado de Cepeda de la Mora; señor alcalde y secretario de Grandes y San Martín; señor alcalde de El Fresno; doña Esperanza García; doña Melitona Galán, de Solosanche; don Mariano Calderón Estébanez, de Sanchidrián.

SANATORIO DEL CARMEN
AVILA



UNA BUENA ASISTENCIA EN UN MODERNO SANATORIO

DIRECCION: DR. TEJERINA
Habitaciones individuales para operados y acompañantes.—Departamento de operaciones.—Sala de operaciones sépticas.—Transfusión sanguínea.—Oxigenoterapia y carbonoterapia.—Onda corta.—Rayos X, fijo y portátil.—Laboratorio. Publicidad «AVILA».

Ecos de Sociedad

Boda

En la Parroquia de San Pedro Apóstol de esta ciudad, y ante el altar mayor, bellamente engalanado con profusión de flores y luces han contraído esta mañana el Santo Sacramento del matrimonio la señorita Antonia Sastre Fernández de Soto con el farmacéutico don Fernando Samanes Santamaría. La novia lucía elegante traje y velo de tul ilusión.

Bendijo la sagrada unión y celebró la misa de velaciones, el párroco, don Jesús Martín, que pronunció una sentida plática. Aparitaron a los contrayentes don José Luis Sastre, hermano de la novia y doña Rita Santamaría, madre del novio. Fueron testigos don José Sastre González, don Joaquín Astain Canals, don Enrique Aboín Martín, don Rafael Sastre Hernández, don Asterio Duque Muñoz, don Vicente Martínez Piqueras, profesor de la Universidad Central; don José Luis Samanes Santamaría y don Hilario Gómez López.

Durante el acto una orquesta acompañada al armonio por el profesor don Eliso Martín, interpretó selectas composiciones. A los asistentes se les obsequió con un almuerzo en Piquío.

Viajeros

Ha salido para Sobrón (Alava) don Alejandro Jimeno y señora.

Necrológicas

Ha fallecido en nuestra ciudad doña Pilar Rojas Pindado, señora de inestimables prendas personales y excelentes cualidades de carácter y amable trato, nobilísima bondad que se orientaba frecuentemente hacia los humildes con ternura, siendo muy estimada en los círculos sociales a que pertenece su distinguida familia, y en general por cuantos la trataban. Esta tarde se ha celebrado el sepelio de sus restos mortales, concurriendo gran número de amigos

Inauguración de una exposición de pintura de Adelina Labrador

En una de las salas de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos, asistimos ayer tarde a la inauguración de una exposición de pinturas de Adelina Labrador.

El interés que este acontecimiento había despertado en nuestra ciudad—no solo entre la clase cultivadora de este arte, puesto que, para los un poco profanos en la materia, siempre constituye un verdadero deleite espiritual la contemplación de inspiradas realizaciones sobre temas abulenses, logrados con maravillosos efectos—se puso bien de manifiesto desde el primer momento de la apertura desfilando por la sala un numeroso y distinguido público que, momentos habido, constituyó una verdadera aglomeración.

Autoridades e ilustres personalidades mezclábanse entre la multitud de visitantes, mientras los comentarios, altamente elogiosos, sucedíanse ininterrumpidamente por doquier.—Y es que Adelina Labrador ha sabido plasmar en el lienzo, con su arte depurado e inimitable, el acendrado cariño que por la tierra natal de sus mayores y lugar de prolongadas temporadas de residencia suya, lleva muy dentro de su alma y de su espíritu de artista. La pincelada firme y segura de trazo oportuno y feliz, revela con elocuente claridad su temperamento inquieto por la impaciencia de la obra acabada.

La señorita Labrador, no solamente domina a la perfección el carácter paisajista; otras modali-

dades, entre las que descuellan los bodegones, etc., ejecutadas a través de diferentes técnicas; se acusan en ella de un modo harto destacado.

Los cuadros que figuran en la exposición de estampas y paisajes están realizados solamente sobre temas—rincones típicos, calles e iglesias—de nuestra ciudad y de su provincia y creemos obvio consignar que Adelina Labrador, gran conocedora de nuestro tipismo y características peculiares, reveladoras del mismo, ha sabido elegir, para su captación, lo mejor de entre lo mucho bueno que como joyel de riqueza incalculable e inagotable, conservan los parajes abulenses.

Veinte cuadros podrán admirarse en esta Exposición hasta el próximo domingo, día 20, todas las tardes, en el lugar indicado y horas de ocho a diez. Los títulos a que cada uno de ellos se refieren son los siguientes:

«Atardecer en San Pedro», de Avila; «Valle Amblés», idem; «Santa Ana», idem; «Nuestra Señora de la Antigua», idem; «Calle de la Muerte y la Vida», idem; «Murallas», idem; «Cuenca del Adaja», idem; «Sol de invierno», de Arenas de San Pedro; «Barrio de la Sinagoga», idem; «Picachos», idem; «Bodegón serrano»; «Flores y frutas»; «Cestas y huevos»; «Espigas y uvas»; «Rosas»; «Manzanara»; «Cesta y cacharros»; «Azulón» (hembra); «Manzana y uvas», y «Calabaza».

LA CASA DEL PUNTO

DUQUE DE ALBA, 6
OFRECE TODA CLASE DE TRABAJOS A MÁQUINA
(Chaquetones, Chaquetas, Rebecas, Jerseys niño, etc.)
MERCERIA Y PAQUETERIA
PROXIMA APERTURA

AVISO

El próximo lunes, día 14, Vigilia de la Asunción de la Santísima Virgen, es día de Abstinencia y Ayuno.

Peregrinación a Segovia

Los Tercerios Dominicos organizan peregrinación a la Santa Cueva de Santo Domingo de Segovia para el próximo mes de septiembre. Los que quieran tomar parte en ella pueden informarse en el domicilio de la señorita María Rovina—San Miguel 8, bajo—donde se les facilitará toda clase de detalles.

SE NECESITA sirvienta buenos informes, sabiendo bien de cocina. Eduardo Marquina 33.

COMPRO casa con vivienda libre. Razón, San Roque, 3. Salmerón.

PERDIDA de gafas, graduadas. Se ruega su devolución en Generalísimo Franco 6. 3.º derecha.

ALMONEDA en Las Gordillas. Razón, la Demandadera. Horas de 11 a 1 y de 6 a 7.

y deudos que testimoniaron su pésame a la familia doliente.

También nosotros enviamos el testimonio de nuestra condolencia particularmente al esposo don Jesús Aguirre, y rogamos a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma de la señora fallecida

SER CATOLICOS por convicción y esperanza de salvarnos, nos impide degenerar nuestras costumbres en acendrado paganismo.

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Sección de enseñanza

Exámenes de Formación del Espíritu Nacional y Educación Física para los aspirantes a ingreso en la Escuela del Magisterio

Para conocimiento de los interesados, se hace público que los exámenes de Formación del Espíritu Nacional y Educación Física, previos al ingreso en la Escuela del Magisterio, tendrán lugar el día 16 de los corrientes a las diez de la mañana en el «Hogar de Flechas» (Bajada San Nicolás, 1) de esta capital.

El jefe de la sección, José María Santero.

Registro Civil

Nacimientos: José Luis Becedillas Ruiz, en el Hospital Provincial; Emilio Santa María Jiménez, en el Hospital Provincial; y María Soledad Álvarez Martín, en Tras de Gracia, núm. 5.

Defunción: Pilar Rojas Pindado, de 35 años de edad, en Avenida de Portugal, núm. 3.

Real Patronato de Santa Teresa de Jesús

Se recuerda a los hermanos de este Patronato que mañana domingo, a las once y media en primera convocatoria y a las doce en segunda, se celebrará, D. M., la Junta General ordinaria a que han sido citados individualmente.

Avila, 12 de agosto de 1950.—
El secretario